

Weg ist für Mofas künftig gesperrt

EICHENBÜHL. Bereits in der letzten Gemeinderatssitzung hatte Karin Rödler (CSU) die Gefahr durch motorisierte Zweiräder auf dem Weg zwischen dem Gashaus Ritter und Alter Post angesprochen. Es sei sehr gefährlich, wenn die Anwohner vom Haus in den angrenzenden Garten über den Weg wechseln. Wie Bürgermeister Günther Winkler bei der Gemeinderatssitzung am Mittwoch berichtete, wurde inzwischen im Bereich der Alten Post ein Schild für Fußgänger und Radfahrer aufgestellt. Am Gashaus Ritter werde in den nächsten Tagen auch eines angebracht. Das Befahren mit einem motorisierten Zweirad sei dann nicht mehr erlaubt, das Radfahren wolle man aber nicht verbieten, so Winkler. *hack*



Gefährlich ist der Gang vom Haus zum Garten. Der Weg ist nun für motorisierte Zweiräder gesperrt. Foto: Helga Ackermann